

Protokolleintrag vom 08.03.2023

2023/94

Postulat von Samuel Balsiger (SVP) und Stephan Iten (SVP) vom 01.03.2023:

Bekämpfung des militanten Linksextremismus, Verbesserung der Vernetzung der Behörden und des Informationsmanagements

Samuel Balsiger (SVP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Der militante Linksextremismus bedroht unsere freie und offene Gesellschaft. Das sahen wir bei der Ausschreitung beim Koch-Areal. Das Postulat soll als dringlich erklärt werden. Es enthält eine Grafik des Nachrichtendienstes des Bundes (NDB), in der ersichtlich ist, welcher Extremismus als Bedrohung der Schweiz gilt: Der militante und gewalttätige Linksextremismus ist eine gesellschaftsbedrohende Gefahr.

Der Rat wird über den Antrag am 15. März 2023 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat